

Démocratie où est-tu ?

M Menhaoura a été condamné par le tribunal administratif pour « *atteinte disproportionnée à la liberté d'expression des conseillers municipaux* ».

Après une campagne contre le béton et pour changer d'Agglo, il revient en force avec le soutien financier de l'Agglo qui annonce 800 nouveaux appartements. Inconstance où duplicité ?

Le projet de budget 2023 fait fi des besoins de la ville. La justice sociale, le personnel, le stade, les sportifs et la culture sont oubliés ou négligés. Un budget de restrictions pour les Bezonnais et les agents.

A propos de l'Ukraine, alors que l'heure est à l'action commune, elle prétend choisir seule les organismes et les actions de solidarité en écartant le Secours Populaire, France terre d'asile...

Le besoin de changement devient pressant.